

Ressort: Entertainment

Prinzessin-Leia-Darstellerin Carrie Fisher gestorben

Los Angeles, 27.12.2016, 19:09 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin und Autorin Carrie Fisher ist tot. Sie starb am Dienstagmorgen an den Folgen eines Herzinfarkts, den sie bereits am 23. Dezember auf einem internationalen Flug erlitten hatte, wie "People" unter Berufung auf Familienangehörige berichtet.

Fisher wurde als Darstellerin der Prinzessin Leia in den Star-Wars-Filmen bekannt. Erst im letzten Jahr hatte sie diese Rolle wieder im siebten "Star Wars"-Film gespielt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-83017/prinzessin-leia-darstellerin-carrie-fisher-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619